

Schitour Hochgrößen (2.115m) und Seekoppe (2.150m)

15 Lichtenbergerinnen und Lichtenberger fuhren am Sonntag den 23.2. nach Oppenberg (Wölzer Tauern, Stmk) in das Gullingtal um dort den Hochgrößen bzw. die Seekoppe zu bezwingen.

Wir waren überrascht, wie viel Schnee wir dort vorfanden. Am Samstag hat es noch 10 bis 20 cm geschneit.

Vier TourengerInnen wollten es wissen und haben beide Gipfel ins Auge gefasst, insgesamt doch fast 1750 HM.

Der Hochgrößen war noch in jungfräulichem Schneebett gehüllt und somit hieß es ca. 700 HM zu spüren.

Die Abfahrt entschädigte uns für diese Mühen. Wir zogen herrliche Schwünge in die frisch angezuckerten Pulverhänge. Das Gelände war teilweise sehr steil und bei Lawinenwarnstufe 3 war doch Vorsicht geboten.

Nach 700 HM Abfahrt hieß es die Felle nochmals anzulegen und unseren zweiten Gipfel die Seekoppe ins Visier zu nehmen.

Fast zeitgleich kamen wir mit dem Rest der Gruppe auf den Gipfel, die unter der Führung von unserem erfahrenen „Gust“ eine andere Aufstiegsspur gewählt hatten.

Zum Ausklang dieses schönen Tages trafen wir uns dann beim örtlichen Kirchenwirt, der aufgrund des kulinarischen Angebotes den Tag doch etwas trübte.

Nichts desto Trotz war es eine herrliche Schitour die derzeit aufgrund der Schneeverhältnisse wohl nur in der Steiermark möglich ist.

Christian Sengstbratl

